

## **El Partido Comunista de Asturias se constituirá en partido regional**

JOSE MANUEL VAQUERO. Oviedo

El comité regional del PCE de Asturias propone al PSOE y UCD un plan de acción conjunta, en el proyecto de manifiesto programa que se ha presentado al congreso constituyente del Partido Comunista de Asturias (PCA), que se celebrará a finales de febrero, en el hotel de la Reconquista, de Oviedo, de cinco estrellas. El PCE se convierte así, en Asturias, en partido regional.

El manifiesto afirma, por otra parte, que «si verdaderamente se quiere arrancar a Asturias y su clase obrera de la brutal dependencia y explotación a que la tiene sometida la oligarquía se hace preciso impulsar desde hoy un proceso de unidad sindical y política que nucleado en torno a Comisiones Obreras, UGT, PSOE y PCA, fragüe solidariamente la unidad del movimiento obrero». La dirección comunista propugna «la más firme unidad o colaboración democrática con la federación socialista asturiana, sin comprometer recíprocamente la identidad de cada uno de los dos partidos, en base a una estrategia para la construcción de la nueva comunidad política asturiana en el camino hacia el socialismo».

El comité regional no contempla la propuesta de una amnistía para los sancionados y expulsados con motivo de los conflictos de Perlora y Avilés, hecha por el militante y profesor de Historia de la Universidad de Oviedo, David Ruiz. «El partido admitirá a quienes estén interesados en reincorporarse para luchar por el proyecto comunista», afirmó Manuel Vallejo, uno de los dirigentes cuyo nombre se barajó como posible sustituto de Gerardo Iglesias en la secretaría general.

El manifiesto programa define al PCA como un partido marxista, revolucionario y democrático, que valora la aportación leninista como la de otros grandes revolucionarios, aunque hoy no cabe mantener que el leninismo es el marxismo de nuestra época. El PCA rechaza toda concepción dogmática del marxismo.